

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - Question concernant la centrale photovoltaïque au sol à Bours

De : matthieu pichou <mpichou@hotmail.com>

Date : 06/12/2019 14:38

Pour : "pref-photovoltaïque-bours@hautes-pyrenees.gouv.fr" <pref-photovoltaïque-bours@hautes-pyrenees.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

J'ai pris connaissance du dossier concernant la centrale photovoltaïque qui va être construite à Bours, au lieu dit Les Gravettes.

Je m'interroge sur l'impact de cette centrale sur le projet de rocade nord, dont le tracé, que je n'ai jamais pu obtenir, serait dans ce secteur, au niveau de l'entreprise Malet a priori.

La centrale va être implantée sur des terrains à proximité immédiate de l'entreprise Malet, qu'en est-il donc de ce fameux tracé de rocade Nord: plus proche du chemin de la Carbonne? plus proche du centre de Bours?

Je souhaiterais avoir une réponse à cette interrogation et vous en remercie par avance.

Cordialement

M.Pichou